
飯 山 市 議 会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 渋 川 芳 三

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 農業と福祉の連携について
２ 斑尾地区の諸課題について
（１）廃屋対策について
（２）震災対策について
（３）周辺自治体との連携について

市 長

関 係 部 長

2 山 﨑 一 郎

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 新年度予算編成について
（１）重点施策の取り組みについて
（２）財政状況と将来見通しについて
２ 安心・安全なまちづくりについて
（１）地震発生時の防災マップについて
（２）耐震診断と耐震改修について
（３）一時避難場所の耐震診断について
３ 観光客への対応について
（１）外国人観光客への対応について
（２）行政と市民の連携について

市 長
関 係 部 長

3 西 澤 一 彦

【一括質問】
１ いじめ問題について
（１）全国的に見て飯山市の取り組みについて
（２）現状について
２ 飯山の回遊性あるまちづくりについて
（１）飯山城建築について
３ 健康問題について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 小林喜美治

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 政治姿勢について
（１）衆議院議員選挙の結果と市民生活について
２ 予算編成について
（１）２７年度予算編成方針について
（２）農業問題について

市 長
関 係 部 長

5 松 本 淳 一

【初回一括質問 後 一問一答】
１ ２０年後の飯山市の姿について
（１）空き家状況、一人暮らしの実態について
（２）飯山市の気候風土に合ったまちづくり・家造りについて
２ 人口流出について
（１）転出者の転出理由調査について
（２）小学校の在り方について
３ 防災について
（１）土石流災害の被害予測について
（２）原発事故対応について
４ 市職員との労働慣行について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

6 飯 田 健 一

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 「いいやま食の町屋」について
（１）これまでの経過、経費について
（２）今後について

市 長
副 市 長
関 係 部 長

12
月
18
日

(木)

午後
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7 市 川 久 芳

【一括質問】
１ 「千曲川の氾濫の危機」から市民をどう守るかについて
（１）河川（千曲川）の直轄編入について
（２）湯滝の浚渫について
２ 日本一健康で長生きできるまちづくりの実現について
（１）要支援、要介護になる前の施策について
３ 地場産業の創生について
（１）若者のこの地域での働き場所について
４ 人口問題について
（１）人口流出の理由について
（２）人口問題緊急対策本部の設立について
５ 市長の行政姿勢について
（１）産業構造について

市 長
関 係 部 長

8 渡辺美智子

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 政治姿勢について
（１）消費税増税について
２ 介護保険と地域包括ケアシステムについて
３ 除雪対策について
４ 公共交通について
５ 保育体制について

市 長
関 係 部 長

9 石 田 克 男

【一括質問】
１ JR戸狩野沢温泉駅関係について
２ 農業振興について
３ 地域おこし協力隊について
４ 道路の白線について

市 長
関 係 部 長

10 荻 原 洋 平

【一括質問】
１ 飯山市活性化について
（１）人口増、若者定住対策について
２ 中央橋上流上新田地籍の護岸工事について
３ 国道４０３号の早期整備について
（１）４０３号の先線の道路改良について
４ 中央橋架け替えに伴う残地活用について

市 長
関 係 部 長

11 高 山 恒 夫

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 生活困窮者自立支援について
（１）支援法施行への対応について
（２）相談支援事業について
２ 地域資源の活用と集落づくりについて
（１）文化的景観保護事業について
（２）地区農業再生への取り組みについて

市 長
教 育 長
関 係 部 長

12 江 澤 岸 生

【初回一括質問 後 一問一答】
１ 地域活性化
（１）飯山線の活用
（２）地域医療の確保
（３）人口目標
（４）観光
２ 福祉
３ 防災
（１）地域力強化
４ 水道事業
（１）飯山市水道事業補正予算
５ 財政

市 長
副 市 長
関 係 部 長
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